Millionenbau in Münchenbernsdorf nimmt schon Gestalt an

Dieser Bau wächst und ist derzeit die größte Investition des Landkreises Greiz. Handwerkliche Fähigkeiten bewies der neue Landrat Ulli Schäfer beim Richtfest

Fanny Zölsmann

Münchenbernsdorf. Es ist die derzeit größte Investition in Sachen Schulbau im Landkreis Greiz. Für 9,5 Millionen Euro wird der Ersatzneubau für die Grund- und Regelschule in Münchenbernsdorf hochgezogen.

"Ich werde an der Kontinuität und Verlässlichkeit von Martina Schweinsburg anknüpfen und die Schulbauentwicklung genauso fortführen, wie sie es Jahrzehnte getan hat", bekräftigt Landrat Ulli Schäfer zum Richtfest des Schulcampus Münchenbernsdorf. Vor gut einem Jahr haben Martina Schweinsburg und Ulli Schäfer den ersten Spatenstich für das Projekt gesetzt. Nun hat der Bau die Krone auf.

Regionale Unternehmen beteiligen sich am Bau, der Ende 2025 fertig sein soll. "Wir sind im Plan", kann er bestätigen.

Alt trifft Neu

An der bisherigen Schule wird die neue angebaut. Die Verbindung erfolgt über das Treppenhaus. Der künftige Aufzug wird den notwendigen, barrierefreien Zugang ermöglichen. Im Neubau werden acht Klassenzimmer und fünf Differenzierungsräume entstehen. "Ebenfalls wird der Neubau nachhaltig. Es wird eine Photovoltaik-Anlage montiert. Diese wird eine Leistung von 52 kWp haben", bilanziert Ulli Schäfer.

Anmerkung der Redaktion: Eine 1 kWp Photovoltaikanlage kann im Durchschnitt etwa 1.000 Kilowattstunden jährlich erzeugen, das heißt die Anlage auf der Schule

kann bei guter Sonne das 52-fache produzieren.

Hoffen auf Personal

Der Schulbau sei eine Investition in die Zukunft. "Der Landkreis schafft – wie schon seit 30 Jahren – optimale sächliche Voraussetzungen für die Bildung der Kinder. Wir hoffen nun, dass der Freistaat auch das erforderliche Fachpersonal stellt", entsendet Ulli Schäfer seine Bitte in Richtung der frisch gebackenen Landtagsabgeordneten Martina Schweinsburg.

Michael Lehnhard sprach den Richtspruch für den Schulcampus Münchenbernsdorf.

FANNY ZÖLSMANN (6







Im Rahmen des Richtfestes in Münchenbernsdorf wurden die vier Wahlhelfer der internen Juniorwahl zur Landtagswahl ausgezeichnet. Die Ehrung übernahmen Martina Schweinsburg als frisch gebackene Landtagsabgeordnete und Ulli Schäfer, neuer Landrat im Landkreis Greiz. Geehrt wurden die vier Schüler: Tim Barth, Arik Herre, Florian Manfred Kötsch und Niklas Wolf. Rechts: der entstehende Anbau.



Regionale Unternehmen sind am Bau beteiligt.



Gäste des Richtfests.